

宮生地区 公民館だより

令和4年8月1日発行 第473号
発行：宮生地区公民館
上山市下生居字屋敷前288番地
電話674-3304 FAX674-7451

市コラボクアオルトウォーキング ～宮生コース～

7月1日（金）



《ヤッホポイント ↑》

クアオルトとしては厳しい暑さとなりましたが、地元の方含め市内外から19名の方より参加いただきました。大金林道途中にあるクアの鐘近くから発声した『ヤッホ』はこだまが響きわたり参加者から歓声が飛び交う程感動する場面でした。このコースを歩いた時は是非挑戦してみてください。



公民館玄関前に設置してあります。ご利用下さい。↓

第2回女性学級「ほたるの会」学習会 ～モルック大会～

7月11日（火）



【ルールは先に50点ぴったりに得点した方が勝ち！】



「あと何点でゴールかな！」

健康講座として脳の活性化とレクリエーションを兼ねて『モルック』大会を旧宮生小学校の体育館で行いました。コロナ過になってからの体育館利用者が無くなった施設は大分汚れがありましたので、会員のメンバーで掃除をしていただきました。ありがとうございました。

『モルック』は昨年、出前スポーツや女性学級で取り組みましたが、2チーム同時プレーとなると公民館の集会所では手狭を感じ、今回は小学校の体育館をお借りしたわけです。会員からは「広々と開放感のある施設でやるのもまた違うね。」「夏場は良い場所だね。」と環境を変えて実施したことで気分も一転。今後事業をやるうえで検討してもいいなあと感じたところでもあります。

また、ゲームの内容ですが、個人戦にプラスして初めて団体戦を取り入れてみました。個人戦は自分がゴールする事に夢中ですが、団体戦は作戦を話しあったり、拍手がおきたり、笑いがあったりと大いに盛り上がり団体戦の醍醐味に気づいた大会でもありました。

第3回高齢者学級「晴ればれ講座」学習会

7月19日(火)

～たいらぐら『癒しの森』トレッキング～



刈田岳から地蔵岳まで縦走する計画で向かったのですが、刈田駐車場に着くと濃霧と小雨が降り縦走を断念！たいらぐらまで降りて『癒しの森遊歩道』を歩いてきました。御田の神水路のせせらぎに癒され名前のおり癒される場所でした。散策路にはチップも敷かれフカフカで足腰に負担がかからないコースだなと感じてきました。また季節の違う時節に歩いてみるのもいいと思います。地区の皆さんも是非足を運んでみてください。

子供育成事業「県立自然博物館ブナ林散策」

7月27日(水)



夏休み期間実施している子供育成事業、今年は西川町の県立自然博物館(ネイチャーセンター)に出向きガイドの方より草木の生命力を学びました。

また、この地に住んでいる昆虫や水に生息する生き物を探してみよう！と発見したのが、左下の写真「オトシブミ」「コエゾゼミ」「ハコネサンショウウオ」です。この山の水は非常に冷たく「しびれる」と言いながら必死に探した生物です。発見した時の子どもの目はキラキラと輝きうれしそうな顔が印象的でした。長い夏休み大いに自然に触れいろんなことを学んでいって欲しいと思います。



～ お知らせ ～

8月に予定しておりました『MIYAOIサマーフェスティバル』は、6月28日に実行委員会を開き、どんな形だと開催できるか前向きな会議を行いました。コロナ感染拡大防止の為、今年度のサマーフェスティバルは中止することになりました。

【ホタルの里プロジェクト】

会員募集中



※詳細は7月の公民館だより並びに回覧させていただいておりますが、詳細のわからなくなった方は宮生地区公民館にお問い合わせください。

8月 おもな予定

- 5日(金) 女性学級「ほたるの会」第3回学習会
※郊外事業の為公民館留守になります。
- 17日(水) 市道上生居堀切線整備期成同盟会総会
- 19日(金) 事務長会

公民館事業に参加の際は不織布マスクの着用にご協力をお願いします。